



Einladung zur

Mittagsveranstaltung

Die neue Jugendstrafprozessordnung – erste Praxiserfahrungen

Am 1. Januar 2011 ist die neue Jugendstrafprozessordnung in Kraft getreten. Wie wird das Gesetz in der Praxis angewandt und welche Probleme können sich dabei stellen? Darüber informiert Ronald Lips von der Jugendanwaltschaft des Kantons Bern.

Dienstag, 22. November 2011, 12:15 bis 14:00, Hotel Kreuz, Saal Zytglogge, Zeughausgasse 41, Bern

Es ist keine Anmeldung erforderlich, die Veranstaltung ist öffentlich. Es besteht die Möglichkeit, bis 12:15 eine Bestellung aufzugeben und nach dem Referat zu essen. Ich freue mich über eine rege Teilnahme!

Lena

Demokratische JuristInnen Bern,
www.djs-jds.ch
Mittagsveranstaltung



Dienstag, 22. November 2011
12:15 bis 14:00 Hotel Kreuz